

もしかしたら、全校児童全員がもうと仲良くなり、チームワークみたいなのが深まると思ったからです。

他にやたらやるのいとが分かりました。先日はお忙しい中、本当にありがとうございましたといふやうに申しました。

だなと思いました。今回の見学でたくさんのことが分かりました。これらも体に気を付けて深浦町をより良くしていかぬようにしていただければと思います。

地域の方々、町の事を思つて議会に出席されてるのです。ほくも相手の事を教えて話しかけて出たいと感じました。

町議会を見学して多くの事が学べたし、地域のわざやまな問題点なども分かりました。今日はおしゃがしい中町議会を見学させていただき、本当にありがとうございました。

▲修道小学校 6 年生

「いと懸念せし。」  
「一つ曰は、学校にボルダリングのできる所（物？）を設置するのは、いいと思ひおした。理由は、議員さんが言つたように、ボルダリングはオリエンピックの競技に選ばれて、学校にあると、オリンピックの競技にふれられるし、もし設置されると、もしかしたら、全校児童全員がもっと仲良くなり、チームワークみたいなのが深まると思つたからです。

た。 次に、分かつた事があります。それは、議会ではとても人が多いということです。予想していくより、人が多かったので少しひっくりました。もう一つは、話す時は、マイクを使うところです。ほくば、マイクがある事は知らなかつたので、これもびっくりしました。

ほくば、議会を見学して、思つたことがあります。それは、議会の人たちは、ほとんど深浦町に住んでる子どもたちがより良くなれるように、真剣に話し合つて、るんだなと思つました。子どもたがた力でなく、深浦町の予算のことについてや、今やつてこない、

ひとりの改善点なども、話し合っていきました。また一つの事に対して、何分もかけて話し合つて、これだけ話しても全員集中力を全く切らさず話していく、とてもすごいなと思いました。たくさんの人数で何時間も話し合つていて、深浦町をより良くしようとしないふだなと思いました。今回の見学でたくさんのことが分かりました。これからも体に気を付けて深浦町をより良くしていけるようにしていただければと思います。

困った事はあります。でも、支所の近くの歩道の雪の量は減りました。この事からせば、町役場の人や、議員の人たちは町の事をよく知っていると思いました。支所近くの小さな歩道もじめ遣つてくれるからだ。また、子供や高齢者、地域の方々、町の事を思つて議会に出席をされているので、ぜんぜん相手の事を考えて話し合ふに出たいくらいでした。

町議会を見学して多くの事が学べたし、地域のものもまた問題点なども分かりました。今日はおいそがしい中町議会を見学させていただき、本当にあつがむかげのことをした。

A group of approximately 15 students and one adult teacher are seated in a row on a wooden bench. The students are dressed in casual attire, including hoodies and jackets. The teacher, a man in a suit and tie, sits on the right side. They are in a room with warm-toned wooden walls. On the wall behind them is a whiteboard with some writing, a small red fire alarm box, and a round clock. A blue digital clock is also visible at the bottom center of the frame.

【修道小学校】

3月6日(水)

ので、私も発表などして生かしたいと思いました。

つらつたのぐるいがびつ  
くらしおした。  
あちおりなたいせんが  
じめつけしかつたでね

と思ふ。一いつ回はじれくらじ地域や住んでいた人のことを考へてゐるか分かりました。みなさんは、雪が

たつたり、いろいろと町の危ない場所をどのように改善するのかを聞いていました。何度も質疑応答をしている所がすごい

みんな、真剣に話し合つていてこれもまた町民のためだと思つました。ほんは、話し合いを聞いて難しいし大変だと思つた。中町議会をみせていただき、あらがうしました。

のじとを考えたり、現状をおつしやつてじたいじとあります。

二つ目は、相手の考えを教かじめて疑問をおつしゃつてじたいじです。

三つ目は、自分の考えを具体的に、分かりやすく相手におつしやつてじたじ。

ほくには、話し合ひの内容が難しいじのものあ

り、全ては分かりませんでした。しかし、しっかりと町のことを考えています。



小さい地区のじとも考えてしまふじが分かつまし

た。ほくも話し合ひでは、分かりやすく、相手の考

えも受けじめて話したいと思つました。町で自

分ができる事ならば、取

りくみたじと思つました。

町議会をみやせてい

ただいて、そこで学んだ

ことがたくさんありました。

例えば話し合ひは、反

対するのではなく相手の

話を考えてじるねじ

り、全ては分かりませんでした。しかし、しっかりと町のことを考えています。

意見をうけいれぬや、よ

りよく意見を出すため相手の意見を取り入れるな

じです。他にも、自分の意見ばかりをあしつかる

ことではなく分かつあつじ

とも大事だと思つました。

疑問に思つたじもあ

ります。それは、議員の

人たちは細かい内密ばか

り話してじたじです。そ

こがたくさんありました。

ほく達や町の人たちが安

心してじるせじてじるねじだ

を改善していくじとじ、

しかしその細かいじと

冬の北金ヶ沢の細い歩道

の雪につじてです。そ

こはとても細いので、除

雪機が入らば、雪がたま

る事まで知つていました。

ほくのよつな事が活され

るのは、議員さんや、町

役場の人達が深浦町をよ

の方は、集中力があわま

じい方ばかりだとお見つ

けました。なぜな

れば、深浦町全体の問題

について、一時間以上話

し合ひ、意けんを出し合

ひで廻つてじるので深

浦町はとても快適なのだ

じごう事です。先日の話

し合ひの内容で言えば、

トイレのウオシコレット

じわじ感じだつたせじ

深浦町の町議会は、樂し

い話し合ひだつたからです。

二つ目は、聞きやすい

ところ、意けんを出し合

ひで廻つてじるので深

浦町のあるくべき姿

を目標していたからです。

オシコレットの話なども

まあまお話しの所で津

軽弁も交えて話をしてい

て、かぶじく聞きやすか

ったです。

三つ目は、よつねく町

を見ていだじとです。私

たちがじる北金ヶ沢や関

の道路は、雪を通学路の

所によせてじるだけな

で、私達小学生だけでな

ど安心しました。深

浦町の色々な所が、一つ

の話し合われていたの

で、かぶじく安心しました。

そのことを知つて

るじにびつべつしまし

たじ、そこまで私たちの

ことを考えてじるのだと

思つました。

今回、おじやがしい中

見学させていただきました

がとうじやくもござした。

みなともお体にお気をつ

けて下わご。

12 先日は深浦町議会を

みわせていただきありが

とうじやくもござした。議員

の仕方を手本にしてが

んばつたじと思いました。

これは先日学んだ話し合

いのじとを考えました。

これからも町のために

お願いします。